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24 m2

Réf. 4441-BAU
98 000 €

Les Orres
Appartement a vendre (05200)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3523111.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3523111.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3523111.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3523111.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3523111.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3523111.html

résidences
immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4441-BAU (Lien direct sur les photos)L'Office
Immobilier des Orres vous présente a la vente un studio rénové de
24m2, idéalement situé au pied des pistes de ski.Situation et contexte
:Situé a 20mn du lac de Serre Pongon dans la Station de ski des Orres
1650, au sein de la résidence Sunny Snow, a 50m des commerces.Le
studio bénéficie d'une proximité immédiate avec les pistes de ski et les

sentiers de randonnées ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4441-BAU (Direct
link to the photos)The Orres Real Estate Office presents for sale a renovated 24m2
studio, ideally located at the foot of the ski slopes.Location and context:Located 20
minutes from Lake Serre Poncon in the Orres 1650 ski resort, in the Sunny Snow
residence, 50m from the shops. The studio benefits from immediate proximity to the
ski slopes and hiking trails.Interior description:This renovated 24m2 studio consists
of a bright ...
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